



## **"Jan Hus im Jahre 1415 und 600 Jahre danach"**

31. Oktober 2013 bis 30. März 2014

Seit dem 31. Oktober ist in den frisch renovierten Räumen im Erdgeschoss des Hus-Museums eine neue Ausstellung zu sehen. Diese Schau stellt auf 14 Schautafeln mit Texten in deutscher und englischer Sprache und reicher Bebilderung das Leben und Wirken des Reformators anschaulich dar, sie geht ausführlich auf den Zwist zwischen der Kirche und den reformerischen Ideen Hus' ein, die schließlich zu seiner Hinrichtung als Ketzer auf dem Konstanzer Konzil führten.